

Über die Anton Paar Group

Die Anton Paar Group mit Hauptsitz in Graz beschäftigt mehr als 4.600 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Eigentümerin der Anton Paar Group AG ist seit 2003 die gemeinnützige Santner Privatstiftung mit einem ausschließlich wohltätigen Stiftungszweck. Als Beteiligungsholding hält die Anton Paar Group AG Anteile an **sechs Tochterunternehmen**:

Anton Paar GmbH entwickelt, produziert und vertreibt analytische Messgeräte sowie maßgeschneiderte Automations- und Robotiklösungen.

Anton Paar ShapeTec GmbH bietet kundenspezifische Lösungen in der Metall- und Blechbearbeitung.

24 Asset Management GmbH kauft, entwickelt und vermietet Immobilien.

Anton Paar SportsTec GmbH ist spezialisiert auf die Entwicklung und Herstellung von High-Tech-Trainingssystemen für den Fußballsport.

Anton Paar ConsumerTec GmbH entwickelt und vertreibt Messgeräte für Endkonsumentinnen und -konsumenten.

Anton Paar Sudhaus GmbH ist ein Mitarbeiterrestaurant, ein Zwei-Hauben-Abendrestaurant und eine Schaubrauerei.

Die Geschichte des Unternehmens begann 1922 in Graz (Österreich) als Ein-Mann-Reparaturwerkstätte mit Schlossermeister Anton Paar. Mitte der 1960er Jahre startete Anton Paar die Entwicklung und Produktion von wissenschaftlichen Messgeräten. Zur Jahrtausendwende war man bereits Weltmarktführer in den Bereichen Dichte- und Konzentrationsmessung an Flüssigkeiten, Messung von gelöstem Kohlendioxid in Getränken und der Rheologie.

Durch ein starkes organisches Wachstum und strategische Zukäufe entstand eine weltweit tätige Firmengruppe mit einem konsolidierten Umsatz von 650 Millionen Euro im Jahr 2024.



Headquarter mit Technologiezentrum in Graz, Österreich (2024)